

FORMULO JAIME GUZMAN:

Llamado de Unidad a Partidarios del "Sí"

- Presidente de la UDI respondió así a la posibilidad de una concertación de los partidos que apoyan dicha opción.

El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, llamó a comprometerse con una "tarea de orden patriótico" de superar aquellas "diferencias menores" para lograr la concertación entre los partidos que apoyan la opción "Sí" en el próximo plebiscito.

El personero indicó que "es importante saber que todos los sectores que apoyamos el «Sí», tengamos clara conciencia de que somos aliados; que tenemos al frente ciertos adversarios y otros enemigos".

"No podemos permitir —recalcó— que por diferencias menores les facilitemos el camino a quienes tienen discrepancias mucho mayores con nosotros".

Guzmán hizo ver que en esa concertación "debemos comprometernos todos como una tarea de orden patriótico, porque la experiencia pasada hacia atrás demostró que la división de sectores que tienen más concordancias que diferencias, muchas veces fue el factor que trajo la victoria de los verdaderos enemigos, que son los marxistas o de los adversarios que son los que le hacen el juego al marxismo, principalmente me refiero a la dirigencia del Partido Demócrata Cristiano", dijo.

DEMOCRACIA ESTABLE

Respecto a los cambios que se producirán si gana la opción "Sí", Jaime Guzmán sostuvo "que hay una legítima apreciación de muchas personas de anhelo el cambio. Desde luego, existen personas que piensan que este cambio no se produciría por el hecho que siguiera el general Pinochet como Presidente de la República, piensa que por seguir la misma persona sigue el gobierno militar. Ese es un error —añadió—. El Gobierno militar termina de todas maneras, por disposición de las propias normas constitucionales que se aprobaron en 1980 y que corresponden, por lo demás, a lo que las Fuerzas Armadas y Carabineros se trazaron en 1973. Llegar a una democracia estable

hacia el futuro.

Guzmán aseguró que "estamos llegando al momento del tránsito definitivo a esa plena democracia. Por lo tanto, el próximo año se va a elegir el Congreso Nacional. Todos los chilenos vamos a votar para elegir a los diputados y a los senadores que conformarán el Parlamento. La Junta de Gobierno dejará de existir y habrá terminado, por lo tanto, la gestión característica del gobierno militar".

"Todas las normas propias de un período transitorio, de carácter autoritario —expresó—, también cesan en su vigencia y entra a regir integralmente el articulado permanente de la Constitución, es decir, todas aquellas normas que contribuyan y regulen el funcionamiento de un régimen plenamente democrático".

El político hizo ver que las Fuerzas Armadas "llegaron al poder y tuvieron que hacerse cargo del destino del país y tuvieron que implantar un régimen autoritario, no por voluntad de ellos. Las FF.AA. no buscaron el poder, más aún se resistieron durante mucho tiempo a asumir el gobierno. Llegaron a hacerse cargo del país a requerimiento de la mayoría del pueblo de Chile. Por lo tanto, como ellas siempre lo han dicho, no están hechas, como función normal y permanente para la tarea de gobernar. De allí que se trazaran la meta de fundar una nueva institucionalidad, con el objeto de llegar a una democracia, pero renovada, que corrigiera los defectos que hicieron posible que se destruyera la democracia anterior, por el régimen de la Unidad Popular", afirmó.

Respecto a la obra del Gobierno, Jaime Guzmán señaló que, "el éxito es indiscutible. Ello es tan evidente que hoy día lo reconocen todos los organismos especializados de carácter internacional, aunque ellos son críticos al Gobierno chileno por razones políticas".